

春の球技大会を開催しました！

【令和7年6月6日】



6月6日(金)、晴天の中、春の球技大会が開催されました。開会式でフェアプレイの話が伝えられましたが、スポーツや学校行事を通じて学んで欲しいことは、礼儀や思いや

り、ルール、そして身体のケアの大切さです。その後、体育委員長と副委員長の勢いとキレのある号令で準備体操が行われ、生徒からは拍手がわきおこりました。競技は体育館及びピロティ(体育館下)にて、バレーボール(男子13チーム、女子12チーム)、卓球(ダブルス/男子8チーム、女子13チーム)、ドッジボール(8チーム)



の種目に分かれ、激戦が繰り広げられました。また当日、PTAよりペットボトル飲料を一人1本配付していただきました。ありがとうございました。当日は気温も上がりましたが、大きなケガや事故もなく、楽しい思い出になりました。こうして学校行事ができることに心から感謝したいと思います。11月には、秋の球技大会が予定されています。



春の球技大会成績

	男子	女子
バレーボール	優勝 3年3組 2位 2年1組 3位 1年1組	優勝 3年1組 2位 3年3組 3位 2年5組
卓球	優勝 2年1組A 2位 2年5組 3位 3年2組	優勝 2年5組 2位 2年1組 3位 2年4組
ドッジボール	優勝 2年2組 3位 3年3組	2位 1年5組